

## Rotes Kreuz präsentierte sich auf der Ausbildungsmesse

Am vergangenen Wochenende fand die Ausbildungsmesse in der Berufsschule Lichtenfels statt. Rund 80 Firmen aus der Region präsentierten sich und ihre Ausbildungsberufe. Unser BRK-Kreisverband nahm ebenfalls teil und informierte über die Berufe Pflegefachmann/-frau und Pflegefachhelfer/in sowie über die Möglichkeit des Bundesfreiwilligendiensts.

Reiverbard Lichtands

Kritwerbard Lichtands

Robert Robert

Unser Team der Lichtenfelser Ausbildungsmesse (von links):
Fabian Ounas (Bundesfreiwilligendienst), Ruben Wige (Bundesfreiwilligendienst), Markus Gagel (BRK-Fahrdienst), Ina Pötsch (Praxisanleitung), Stephen Bauersachs (Leiter Zentrale Dienste), Corinna Gerner (Auszubildende) und Sebastian Peter (Auszubildender)

## **Großes Interesse an einer Ausbildung beim BRK**

"Der BRK-Kreisverband Lichtenfels ist ein sehr attraktiver Ausbildungsbetrieb. Unsere Ausbildungsberufe sind nicht nur interessant, sondern bieten auch beste Zukunftschancen. Darüber hinaus sind unsere tariflichen Leistungen auch für Auszubildende überaus attraktiv und absolut überdurchschnittlich. Die BRK-Betriebsrente. das Weihnachtsgeld oder auch der 400-Euro-Erfolgsbonus sind hier beste Beispiele", so Stephen Bauersachs, Leiter Zentrale Dienste. Er wurde an unserem Info-Stand von Ina Pötsch, Praxisanleitung in der Pflege, und den Auszubildenden Corinna Gerner und Sebastian Peter Markus Gagel und Ruben unterstützt. präsentierten den Bundesfreiwilligendienst in unserem BRK-Fahrdienst. Ein besonderes Highlight stellte die

Popcorn-Maschine dar, die von unserem Bundesfreiwilligendienstler Fabian Ounas bedient wurde. Unser Team konnte sich über reges Interesse der jungen Menschen an der Berufsausbildung beim Roten Kreuz freuen.

## **BRK** bietet beste Perspektiven

Unser BRK-Kreisverband Lichtenfels ist nicht nur einer der größten und attraktivsten Arbeitgeber im Landkreis, sondern auch ein anerkannter und moderner Ausbildungsbetrieb. Die Möglichkeiten der beruflichen Ausbildung sind dabei genauso vielfältig und spannend, wie die Einsatzfelder unserer ausgebildeten Fachkräfte. Neben attraktiven tarifvertraglichen Arbeitgeberleistungen profitieren unsere Auszubildenden nach dem erfolgreichen Abschluss ihrer Berufsausbildung hervorragenden von Berufsaussichten. Als qualifizierte Fachkräfte vom Roten Kreuz sind sie für eine erfolgreiche Zukunft im Berufsleben bestens gerüstet. Insbesondere in der der Altenpflege wird die steigende Nachfrage nach Fachkräften auch in Zukunft dazu führen, dass gute Mitarbeiter/innen von langfristigen und attraktiven Perspektiven profitieren werden. Informationen über die Berufsausbildung beim BRK erhält man online unter www.kvlichtenfels.brk.de/berufswelten.html.



Blutzuckermessung für die Messe-Besucher/innen: Unsere Auszubildende Corinna Gerner führte bei Interessenten/innen Blutzucker- und Blutdruckmessungen durch.